



QUE LEVANTE la mano quien le crea a la ministra **Yasmín Esquivel Mossa** eso de que ella no copió, sino que le copiaron la tesis de la licenciatura en **Derecho**. ¿No? ¿Nadie le cree?

PRIMERO intentó minimizar la revelación de que su tesis es un plagio. Cuando vio que el asunto creció, lanzó cartas de sus maestros y sinodales avalándola como buena alumna, pero sin poder desmentir el fraude académico. Luego sus cercanos circularon los supuestos antecedentes penales de **Édgar Ulises Báez Gutiérrez** –el abogado al que le copió la tesis– y ahora salió con que ella empezó a escribirla primero!

LO MÁS GRAVE del nuevo pretextazo de Esquivel no es en sí el cuento de que ella inició en 1985 su trabajo de titulación. Lo que realmente preocupa es que con esto la ministra parece decidida a seguir siendo integrante de la **Suprema Corte** y, además, mantener su candidatura por la presidencia de la misma. El imperio de la ley pasó a ser el imperio del descaro.

• • •

LA FAMA de **Andrés Manuel López Obrador** ya es internacional. La organización **Index for Censorship** lo metió en la contienda para encontrar al "**Tirano del Año**". Claro que el tabasqueño, como la **Selección Nacional**, seguramente quedará eliminado en la primera ronda pues compite con verdaderos profesionales como el nicaragüense **Daniel Ortega**, el qatari **Tamim bin Hamad Al Thani** y el norcoreano **Kim Jong-un**.

NO SE TRATA de un juego, sino de una manera bastante original por parte del **Índice sobre la Censura** para denunciar los abusos a los derechos humanos en diferentes partes del mundo. Y algo sabe del tema este organismo, pues ya tiene 50 años de luchar en favor de la libertad de expresión.

MÁS ALLÁ del resultado de la encuesta, lo significativo es que **AMLO** haya sido incluido en tan selecta y lamentable lista por sus constantes y cada vez más agresivos ataques a la prensa, cosa que para el organismo resulta peligrosa pues envalentona a quienes amenazan a periodistas, lo que podría derivar en actos violentos. ¿Les suena conocido?

• • •

NO HA CUMPLIDO ni siquiera un mes en el cargo y **Salomón Jara** ya está dejando ver tintes de autoritarismo en su gobierno con la renuncia forzada del fiscal **Arturo Peimbert Calvo**, quien dejó el cargo cuando todavía le quedaban cinco años a su periodo.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA
POLÍTICA Y ECONOMÍA

10

26/12/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

SI BIEN el ex fiscal dijo que dimitía por "razones personales", lo que se dice en **Oaxaca** es que tuvo que dejar la **Fiscalía** ante las presiones, perdón, las peticiones del gobernador morenista para torcer la justicia como si fuera quesillo, de ése que se enreda.

• • •

¡BRRRR! Abríguese bien porque allá afuera está helando. Hace tanto frío que **Adán Augusto López** tuvo que guardarse las manos en los bolsillos, por no poderlas meter en el **Congreso** que está de vacaciones.